



## Untersuchungsmaterial zur Blutgruppenbestimmung

Sehr geehrte Kolleginnen,  
sehr geehrte Kollegen,

gemäß Richtlinie Hämotherapie (aufgestellt gemäß §§ 12a und 18 Transfusionsgesetz von der Bundesärztekammer im Einvernehmen mit dem Paul-Ehrlich-Institut) sollten blutgruppenserologische Untersuchungen nur aus einer für diesen Zweck bestimmten und geeigneten Blutprobe erfolgen. Als geeignete Blutprobe können dabei Nativblut oder EDTA-Blut verwendet werden.

Da Nativblut schnell gerinnt und immunhämatologische Untersuchungen nicht aus geronnenem Blut durchgeführt werden können, bitten wir Sie künftig uns **nur EDTA-Blut zur Blutgruppenbestimmung** zu senden. Wir hoffen auf Ihr Verständnis dafür, dass falsches Material gegebenenfalls zu einer Undurchführbarkeit der Untersuchung führen kann.

Mit freundlichen Grüßen

Ihre Medizinische Laboratorien Düsseldorf

**MVZ Medizinische Laboratorien Düsseldorf**

Nordstraße 44

40477 Düsseldorf

Telefon: 0211 / 49 78-0

Telefax: 0211 / 49 78-333

info@labor-duesseldorf.de

www.labor-duesseldorf.de